



NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

DEPORTES

ESTILO DE VIDA

ENTRETENIMIENTO

ÁREA VERDE

ESPECTÁCULOS

• Ecuador

MATRIMONIO IGUALITARIO LOS DIVIDE


 DIARIO
Cebra

Multitudinaria manifestación en defensa de la familia.

■ **Quito. (EFE).**- La lucha por el matrimonio civil igualitario marcó la celebración del Orgullo en las principales ciudades de Ecuador, con multitudinarias marchas en las calles tanto de grupos conservadores como del propio colectivo LGBTI. Unas 15.000 personas desfilaron por las calles del centro histórico de Quito para defender el concepto tradicional de la familia y en rechazo de un reciente fallo de la Corte Constitucional que abre las puertas a la legalización del matrimonio civil igualitario en el país andino, de marcada tradición católica.

Esa marcha fue relevada por la tarde por el desfile del Día

internacional del Orgullo LGBTI, que llenó de color las calles de las principales capitales mundiales y que, en Quito, estuvo marcado además por la defensa de la decisión del Constitucional, que ha polarizado a la sociedad en el último mes.

"Estamos felices de que el Ecuador sea uno de los países que protege los derechos de las comunidades LGBTI, que tengamos matrimonio, eso es digno de celebrarse", afirmó a Efe el activista Efraín Soria, cuyo caso particular fue el detonante de la decisión del máximo organismo de defensa de la Constitución ecuatoriana.